

Umweltzone

Low Emission Zone

Umweltzone –

Wenn Ihr Hotel in der Innenstadt liegt...

In die seit Februar 2009 im Gebiet der Landeshauptstadt Düsseldorf eingerichtete und im Februar 2013 vergrößerte Umweltzone dürfen nur noch Fahrzeuge mit grüner Schadstoffplakette einfahren.

Einzelheiten zur Umweltzone, zur Plakettenpflicht und insbesondere zu den Ausnahmeregelungen sowie einen Plan der betroffenen Straßen finden Sie detailliert im Internetangebot der Landeshauptstadt Düsseldorf unter www.duesseldorf.de/kfz/feinstaub

Wer ohne Plakette in das beschilderte Areal einfährt, dem droht ein Bußgeld von 80 Euro.

Übrigens: Das Gelände der Messe Düsseldorf, die Parkplätze und die Autobahn 44 zur Messe sind von der Umweltzone nicht betroffen.

Low Emission Zone –

If your hotel is located in the city...

From February 2009 and furthermore February 2013 new environmental regulations are valid for the city of Düsseldorf. Only vehicles with a green emission sticker can enter the low emission zone.

A map of the zone and all relevant information concerning the regulations can be found under www.duesseldorf.de/kfz/feinstaub

If you drive into the zone without a sticker you could be subject to a € 80 fine.

The exhibition site itself, the car parks and the highway A 44 leading to these are not in the low emission zone.



Basis for
Business

www.messe-duesseldorf.de


Messe
Düsseldorf